



## FREGUESIA DE VILA DE REI

----- ATA N.º16/2017-----

-----ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA JUNTA DE FREGUESIA DE VILA DE REI -----

-----DATA DA REALIZAÇÃO: 05 DE DEZEMBRO DE 2017 -----

-----PRESENCAS: -----

-----PRESIDENTE: Sérgio Manuel Mateus Francisco -----

-----SECRETÁRIO: Luís Fernando Martins da Silva-----

-----TESOUREIRO: Maria Isabel Mendes -----

-----SECRETARIOU: Luís Fernando Martins da Silva -----

-----HORA DE ABERTURA: Declarada aberta a reunião, pelo Presidente da Junta de Freguesia, Sérgio Manuel Mateus Francisco, eram cerca das 14h30m. -----

-----APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA -----

----- De acordo com o disposto no n.º3 do art. 57º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, o Executivo da Junta de Freguesia deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta a fim de produzir efeitos imediatos. -----

-----ORDEM DO DIA (ART. 53 DA LEI N.º75/2013, DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- PONTO 1 – Informação reparação equipamento de limpeza – soprador sthil – para deliberação;-----

----- PONTO 2 – Pedido de apoio da Associação Esganados TT, para o “12º passeio TT de Vila de Rei” – para deliberação; -----

----- PONTO 3 – Pedido de apoio por parte da Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de Escolas de Vila de Rei – para deliberação; -----

----- PONTO 4 – XVI Congresso Nacional da ANAFRE – para conhecimento; -----

----- PONTO 5 – Propostas relativamente ao Jantar de Natal da Junta de Freguesia de Vila de Rei – para deliberação; -----

----- PONTO 6 – Informação do presidente relativamente ao resumo mensal de tesouraria e às reconciliações bancárias existentes à data de 23/10/2017 – para conhecimento; -----

----- PONTO 7 – Informação final relativamente à aquisição de pneus para a Retroescavadora – para deliberação;-----



## FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 16/2017 de 05 de dezembro de 2017) -----

----- PONTO 8 – Apresentação do relatório mensal, relativo à loja em Agua Formosa – para conhecimento; -----

----- PONTO 9 – Proposta e aprovação do Orçamento e grandes opções do plano para o ano financeiro de 2018 – para deliberação; -----

----- PONTO 10 – Apresentação e aprovação do mapa de pessoal para o ano de 2018 – para deliberação; -----

----- PONTO 11 – Aprovação da proposta de alteração da tabela de taxas e licenças para o ano de 2018 – para deliberação; -----

----- PONTO 12 – Proposta para aprovação da norma de controlo interno para o ano de 2018 – para deliberação; -----

----- PONTO 13 – Proposta para aprovação do regulamento do fundo de maneo para o ano de 2018 – para deliberação. -----

----- DELIBERAÇÕES TOMADAS. -----

----- PONTO 1 – Informação reparação equipamento de limpeza – soprador sthil – para deliberação; -----

----- Foram analisados os valores apresentados para reparação do soprador pertencente à junta de freguesia. -----

----- Dos valores verificou-se que será uma reparação com custos avultados e que seria melhor aproveitar alguma campanha para se compara um novo. -----

----- Assim sendo, ficou decidido o presidente realizar alguns pedidos de cotação para um equipamento novo. -----

----- PONTO 2 – Pedido de apoio da Associação Esganados TT, para o “12º passeio TT de Vila de Rei” – para deliberação; -----

----- A Associação Esganados TT, todos os anos tem realizado um passeio TT pelo concelho de Vila de Rei. Salienta-se que o mesmo é já uma referência nacional, e como este ano o reforço é servido numa localidade da freguesia de vila de rei, os mesmos vêm pedir a esta junta qual será o melhor apoio que possam vir a disponibilizar. -----

----- Dos presentes foi verificado algumas alternativas para que não houvesse gastos desnecessários, tendo seguido para votação e foi aprovado por unanimidade, apoiar a associação em causa, na compra de todo o tipo de géneros que gostassem de ter no





## FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 16/2017 de 05 de dezembro de 2017) -----

reforço que será servido na Borda da Ribeira. -----

----- **PONTO 3 – Pedido de apoio por parte da Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de Escolas de Vila de Rei – para deliberação;** -----

----- Através de ofício foi recebido nesta junta o pedido pela associação de pais e encarregados de educação apoio para os finalistas que irão organizar um baile e face a algumas despesas pediam a disponibilidade da Junta de Freguesia. -----

----- Foi colocado a votação e aprovado por unanimidade a Junta apoiar os Finalistas do Agrupamento de escolas de Vila de Rei, no pagamento das licenças de direitos de autor e pass music, no valor aproximado de trezentos euros. -----

----- **PONTO 4 – XVI Congresso Nacional da ANAFRE – para conhecimento;** -----

----- O presidente deu a conhecer aos presentes do congresso que a ANAFRE irá realizar, na localidade de Viseu, entre os dias 26 e 28 de Janeiro. -----

----- **PONTO 5 – Propostas relativamente ao Jantar de Natal da Junta de Freguesia de Vila de Rei – para deliberação;** -----

----- Como tem sido hábito ao longo destes anos a Junta de Freguesia organiza um jantar de natal para colaboradores e família. -----

----- Analisadas todas as propostas que nos foram respondidas, foi aprovado por unanimidade a realização do jantar de natal no dia 14/12/2017, no Restaurante “O COBRA”. -----

----- **PONTO 6 – Informação do presidente relativamente ao resumo mensal de tesouraria e as reconciliações bancárias existentes à data de 23/10/2017 – para conhecimento;** -----

Foi apresentado aos presentes o resumo mensal de tesouraria e as reconciliações bancárias existentes até à data de 23/10/2017, para conhecimento dos mesmos. -----

----- **PONTO 7 – Informação final relativamente à aquisição de pneus para a Retroescavadora – para deliberação;**-----

----- Verificados os erros do valor de um dos fornecedores, vimos assim e depois de confirmados a cotação de todos aprovar a aquisição dos pneus na empresa Evangelista & Mendes, Lda, salientamos que o membro Isabel Mendes se ausentou em virtude de ser familiar dos sócios de uma das empresas. -----



## FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 16/2017 de 05 de dezembro de 2017) -----

----- **PONTO 8 – Apresentação do relatório mensal, relativo à loja em Água Formosa – para conhecimento;** -----

----- Foi apresentado a todos os relatórios mensais relativamente à atividade na Loja de Água Formosa. -----

----- **PONTO 9 – Proposta e aprovação do Orçamento e grandes opções do plano para o ano financeiro de 2018 – para deliberação;** -----

----- Apresentados todos os documentos inerentes ao Orçamento e grandes opções do plano para o ano financeiro de 2018, os mesmos finda a sua análise, foi colocado a votação e aprovou-se o mesmo por unanimidade, seguindo para discussão para a próxima sessão da assembleia de freguesia. -----

----- **PONTO 10 – Apresentação e aprovação do mapa de pessoal para o ano de 2018 – para deliberação;** -----

----- Foi apresentado o mapa de pessoal para o ano de 2018, colocado a votação foi aprovado por unanimidade, tendo o mesmo seguido para a análise na próxima sessão da assembleia de freguesia. -----

----- **PONTO 11 – Aprovação da proposta de alteração da tabela de taxas e licenças para o ano de 2018 – para deliberação;** -----

----- Os serviços administrativos da Junta de Freguesia apresentaram os documentos que fazem parte da tabela de taxas e licenças para vigorar em 2018. Analisados os mesmos, foi colocado a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

----- Os mesmos seguiram para análise na próxima sessão de assembleia de freguesia. -----

----- **PONTO 12 – Proposta para aprovação da norma de controlo interno para o ano de 2018 – para deliberação;** -----

----- Apresentada a proposta para aprovação da norma que regerá o controlo interno para o ano de 2018, não houve quaisquer questões por parte dos presentes, tendo sido de seguida colocado a votação, finda a mesma foi aprovado por unanimidade. O Documento será presente à assembleia para discussão. -----

----- **PONTO 13 – Proposta para aprovação do regulamento do fundo de maneio para o ano de 2018 – para deliberação.** -----





## FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 16/2017 de 05 de dezembro de 2017) -----

----- Foi apresentada a proposta aos presentes, relativamente ao regulamento do fundo de maneo para o ano de 2018. -----

----- Não havendo por parte dos presentes duvidas e/ou questões de relevância, foi colocado a votação, o qual foi aprovado por unanimidade. O mesmo seguirá para a próxima sessão de assembleia para análise e deliberação. -----

----- **ENCERRAMENTO DA REUNIÃO** -----

----- E não havendo mais nada a tratar – e referindo que todos os documentos apresentados na presente reunião de Junta se dão como integralmente transcritos – foi dada por finda a reunião pelo Presidente da Junta, Sérgio Manuel Mateus Francisco, eram cerca de 17h 00m, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Presidente da Junta de Freguesia de Vila Rei, e por mim, Luís Fernando Martins da Silva, que a secretariei e processei em computador. -----

----- SÉRGIO MANUEL MATEUS FRANCISCO

----- LUÍS FERNANDO MARTINS DA SILVA

